



Dirk Eisenreich  
Ingeborg Höhne-Mack  
Dr. Dorothea Kliche-Behnke  
Andrea Le Lan  
Ute Leube-Dürr  
Gerhard Neth  
Dr. Martin Sökler

Stadtverwaltung Tübingen

Tübingen, 09.03.19

**Die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:**

**Besichtigung der Bundesgartenschau in Heilbronn**

Die Stadtverwaltung organisiert im Sommer 2019 einen Ausflug zur Bundesgartenschau nach Heilbronn, an dem Mitglieder der Verwaltung, des „alten“ und des „neuen“ Gemeinderates teilnehmen. Ziel der Besichtigung des Gartenschau-Geländes ist nicht nur, Ideen für die Ausrichtung einer zeitgemäßen (Landes-) Gartenschau zu bekommen, sondern auch das neue Stadtquartier in Augenschein zu nehmen und sich dessen planerische und bauliche Konzeption erläutern zu lassen.

**Begründung:**

Nach dem Grundsatzbeschluss des Gemeinderates zur Bewerbung für eine Landesgartenschau in den 2030er Jahren sollten Verwaltung und Gemeinderat die Möglichkeit nutzen, die so nahe gelegene Bundesgartenschau in Heilbronn gemeinsam zu besuchen. Für ausgeschiedene, bleibende und neue Mitglieder des Tübinger Gemeinderates ergibt sich durch diese Exkursion auch die Möglichkeit, das Nützliche mit dem Angenehmen (und Angemessenen im Sinne der Verabschiedung von ausgeschiedenen Gemeinderät\*innen) zu verbinden.

Für die SPD-Fraktion:

Ingeborg Höhne-Mack